

PEMDA

Cegah Gangguan Kamtibmas, Personil Polsek Bungoro Tingkatkan Patroli Dialogis di Area Pelabuhan Biringkassi

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPEMDA.COM

Sep 29, 2024 - 07:56



Cegah Gangguan Kamtibmas, Personil Polsek Bungoro Tingkatkan Patroli Dialogis di Area Pelabuhan Biringkassi

PANGKEP - Guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca aksi unjuk rasa (Unras), personil Polsek Bungoro

meningkatkan patroli dialogis di wilayah Kampung Biringkassi, Desa Bulu Cindea, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep Pada Sabtu Malam 28/09/24, Patroli yang berlangsung pada malam ini dipimpin langsung oleh KA SPK 3 Aipda Agung Prayoga bersama piket fungsi, dengan didampingi oleh Bhabinkamtibmas setempat, Aiptu Bakri.

Patroli ini menasar pemukiman warga dan titik-titik rawan di kawasan Biringkassi. Selain menyambangi rumah-rumah penduduk, personil Polsek Bungoro juga menjalin sinergitas dengan petugas keamanan (security) yang berjaga di depan pintu gerbang Biringkassi. Kehadiran aparat kepolisian di lapangan bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya potensi gangguan Kamtibmas yang mungkin muncul pasca aksi Unras di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Agung Prayoga Yang di Dampingi Oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Bakri juga memberikan himbauan kepada warga terkait pelaksanaan Pilkada serentak 2024 yang saat ini sudah memasuki tahap kampanye. "Kami mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpengaruh oleh berita hoaks yang beredar, dan tetap menjaga silaturahmi serta kerukunan meski berbeda pilihan politik," ujar Aipda Agung dalam pesannya kepada warga.

Sementara itu, di tempat terpisah, Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., MH., menjelaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan upaya preventif dan preemtif di sekitar Desa Bulu Cindea untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. "Kami berupaya maksimal dalam menjaga Kamtibmas, terutama pasca aksi unjuk rasa, dengan mengintensifkan patroli dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," terang Kapolsek.

Patroli dialogis ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat, serta mempererat hubungan antara polisi dan warga dalam menciptakan lingkungan yang kondusif, terutama menjelang Pilkada 2024. Kegiatan patroli berjalan lancar dan disambut baik oleh masyarakat setempat. (Humas Sek Bungoro)